

Van: paumard emilie <emilie@cadtm.org>

Aan: gts@groupesankara.be, belgique-cadtm@cadtm.org, informations@appel13mars.collectifs.net, marre@listes.agora.eu.org

Datum: 01/31/2011 11:15 AM

Onderwerp: [CADTM-Belgique] Mobilisation générale LOBBY TOUR : du goudron et des plumes pour le lobbying à Bruxelles! 2 février 15h30-17h30

« Lobby Tour » : du goudron et des plumes pour le lobbying à Bruxelles!

Le 2 février 2011,

15h30 : Départ au centre du rond-point Schuman

17h30 : Arrivée à la place du Luxembourg et goudronnage festif du lobbying

Rejoignez-nous pour une visite haute en couleur dans le quartier Européen de Bruxelles. Vous découvrirez l'univers mystérieux et sans pitié des groupes de pression grâce aux guides expérimentés du «Lobby Tour », tandis que la Samba de Bruxelles rythmera la ballade. Cerise sur le gâteau, la visite se terminera par le goudronnage symbolique du lobbyiste inconnu !

Le lobbying à Bruxelles, ce sont quelques 15.000 acharnés prêts à tout pour faire pression sur les processus législatifs de l'Europe. Si vous pensez à un équilibre raisonnable des points de vue, vous allez être déçus ! 70 % d'entre eux défendent les secteurs industriels en tout genre contre 10% pour représenter les organisations non gouvernementales. OGM, armement, spéculation, énergie, sécurité, agro-industrie, ou présence de produits chimiques dangereux dans les aliments sont autant de domaines pris d'assaut par ces carnassiers.

Généralement, les lobbyistes opèrent dans l'ombre et n'hésitent pas à utiliser des méthodes douteuses, jouant les écologistes inquiets, intimidant l'UE jusqu'à la paralysie. Ils s'immiscent également de manière privilégiée auprès de décideurs politiques complaisants avec différents «cadeaux». Ils offrent parfois même de futurs postes de lobbyistes à des fonctionnaires ou commissaires européens qui les soutiennent. Ces manœuvres sournoises au service de la puissance des grandes entreprises ont permis à celles-ci de poursuivre leurs agissements lucratifs aux dépens de régulations indispensables, piétinant les intérêts des populations et la préservation de l'environnement à un niveau local et global.

Cette journée marquera le coup d'envoi d'une série d'actions visant à dénoncer les pouvoirs anti-démocratiques des lobbies industriels. Pour sortir de la crise, nous pensons qu'il est plus que temps de mettre en place des alternatives centrées sur la relocalisation de nos économies, la sobriété heureuse et la solidarité entre les peuples.

humains, militants, artivistes, activistes, clowns, écologistes, ONG, cyclistes, policistes, no bordistes, pacifistes, maraîchers, chômeurs et non-chômeurs, agriculteurs et paysans, gauchistes ou pas, anarchistes ou pas, ATTACistes, humains, insoumis, GACiste et GASAPistes, zapatistes, décroissantistes, altermondialistes, humoristes, défenseurs et créateurs d'alternatives, avec ou sans-papiers, NATOGameoveristes et BOMBSPOTTERS, énervés ou calmes, Sambistes, Musicos, anti-lobbyistes, anti-capitalistes, radicalistes ou pas, optimistes ou pessimistes, convaincu et invaincus, désobéissants de tout bord et tout ce que vous voulez encore...

Venez nombreux et déguisés, le lobby ne fait pas le moine !

à faire tourner

*le Lobby Tour sera en français

Call to protest :

« Lobby Tour » : tar and feather for lobbying in Brussels !

**on 2nd February 2011,
Rond-Point Schuman at 15h30 : start
Place du Luxembourg at 17h30 : tarring and feathering of the 'unknown lobbyist'.**

Join us for a brightly coulored visit of the 'EU neighbourhood' in Brussels. You will have the chance to discover the mysterious universe of the pressure groups following the experienced «Lobby Tour » guides, while the Brussels Samba will give rhythm to our walk. To crown it off, the visit will finish with the symbolic tarring of the 'unknown lobbyist'!

The world of lobbying in Brussels comprises some 15.000 dedicated predators, ready to go to any length in order to influence decision-making in the European Union. If you might think that a reasonable balance of viewpoints is struck, you will be rather disappointed! 70 % of lobbyists represent corporate interests of all sorts whereas only 10% represent NGOs.

GMOs, arms, financial speculation or dangerous chemical substances in foodstuff make part of the daily prey of those carnivores. Generally speaking, lobbyists act in the shadow and do not hesitate to use doubtful methods, playing the role of anxious environmentalists, intimidating and paralysing the EU. They also have privileged relations with indulgent decision-makers, offering them various 'gifts' and 'rewards'. Their sly manoeuvres at the service of the big business have allowed the latter to continue and increase its profitable activities, to the detriment of essential pieces of regulation, crushing under their feet the interests of Europe's peoples and the protection of the environment.

Alternatives exist, in order to overcome the crisis, and move towards a relocalisation of our economies, joyful sobriety and solidarity between the peoples.

This protest will mark the beginning of a series of actions aiming at denouncing the anti-democratic powers of the industrial lobbies.

Be there and put on your best costumes, the clothes don't make the lobbyist!

*The explanations will be in french.

--
Sébastien Kennes
Oasis N'djili asbl
www.oasisndjili.be
seb.kennes@oasisndjili.be
Tél Belgique: 0477/54.69.86
Tél RD.Congo : +243 / 81.68.69.438

Collectif ArTiViSt - Récréation du SyStÈmE !!!
www.collectifartivist.be

BULLETIN du CADTM Belgique
Email: info@cadtm.org
Inscription et désinscription:
<https://listes.domainepublic.net/listinfo/belgique-cadtm>